



Almería, 2 de mayo de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN LICITA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO PARA LA AMPLIACIÓN DEL COLEGIO ANDALUCÍA DE SAN ISIDRO DE NÍJAR

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, hace pública la licitación del servicio de redacción de proyecto para las obras de ampliación de espacios educativos en el CEPR Andalucía de San Isidro de Níjar, que supondrán la construcción de nuevas aulas y la retirada de un módulo prefabricado

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación del servicio de redacción de proyecto y estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para la obra de ampliación de espacios educativos en el Centro de Educación Primaria (CEPR) Andalucía en la localidad de San Isidro de Níjar, en Almería.

Esta contratación cuenta con un presupuesto de 46.656,75 euros y tiene como finalidad la redacción del proyecto para la ampliación del centro educativo con el fin de poder retirar el módulo de dos aulas prefabricadas existentes en el mismo por necesidades de escolarización, así como para adaptarlo a la normativa vigente en materia de accesibilidad y seguridad.

Las obras consistirán en la construcción de cuatro nuevas aulas polivalentes, dos aulas de pequeño grupo y un núcleo de aseos. Asimismo, se creará un porche cubierto y se redistribuirá la cocina oficio para el servicio de catering y la sala de recursos que, además, aumentarán su superficie. El proyecto contempla también la instalación de un ascensor para la supresión de barreras arquitectónicas, así como la colocación de una escalera de evacuación en caso de emergencia, alarma y un sistema de Bocas de Incendio Equipadas (BIES) para adaptarse a la normativa contra incendios. Esta intervención beneficiará a los más de 500 escolares matriculados en el centro.

Esta actuación está incluida dentro de la programación de obras de retirada de aulas prefabricadas aprobada en el marco del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización y necesidades técnicas.